

Hezbollah responsabiliza a Israel de lo ocurrido

Ahora explotaron walkie talkies en El Líbano: van 14 muertos

Las autoridades locales dijeron que hay 450 personas heridas, que se suman a las más de 3.000 dejadas por las detonaciones de beepers del martes.

MONSERRAT PARRAGUEZ

El Líbano fue sacudido el martes por una ola de explosiones de beepers cargados con explosivos que estaban siendo usados por miembros del grupo Hezbollah. El particular ataque dejó 12 personas muertas y al menos 3.000 hospitalizadas. Pero se produjo una segunda fase de los ataques, ya que este miércoles hubo nuevas explosiones, esta vez de dispositivos tipo walkie talkies que dejaron catorce muertos y más de 450 heridos, según las autoridades de salud locales.

El ataque del martes, que fue atribuido a Israel por Hezbollah y el Ministerio de Exteriores del Líbano, fue una operación a gran escala. Las primeras investigaciones sugieren que los explosivos fueron activados mediante una manipulación maliciosa de los dispositivos electrónicos utilizados por Hezbollah. El grupo islamista dijo en un comunicado que Israel era el responsable de esta "agresión criminal". Hasta el momento, las autoridades israelíes no se han referido a las acusaciones y Estados Unidos afirma que no ha participado. Sin embargo, CNN ha informado que el ataque fue llevado a cabo por una operación conjunta entre el servicio de inteligencia israelí, Mossad, y el ejército israelí.

¿Cómo explotaron los beepers?

De acuerdo a "20minutos.es", la fabricación de los dispositivos había sido atribuida inicialmente a la empresa taiwanesa Gold Apollo. Sin embargo, esta compañía ha publicado este miércoles un comunicado en el que niega haberlos fabricado y señala a la compañía identificada como BAC Consulting KFT, con sede en Hun-



Una alta fuente de seguridad del Líbano, citada por Reuters, explicó que se colocó una pequeña cantidad de explosivos en el interior de un nuevo lote de 5.000 localizadores encargados por Hezbollah para sus miembros.

gría, con la que tiene un "acuerdo de cooperación que le permite el uso de la marca para la venta de productos en regiones designadas. El diseño y fabricación de los productos es responsabilidad de BAC", explicó la compañía.

Ahora, sobre las explosiones, una alta fuente de seguridad del Líbano citada por Reuters explicó que se colocó una pequeña cantidad de explosivos en el interior de un nuevo lote de 5.000 localizadores encargados por Hezbollah para sus miembros. Otra fuente de seguridad dijo a Reuters que se habían ocultado hasta 3 gramos de explosivos en los nuevos buscapersonas y que habían pasado desapercibidos para Hezbollah durante meses. La fuente dijo que 3.000 de los localizadores

habían explotado cuando se les envió un mensaje codificado, activando simultáneamente los explosivos. Hezbollah estaba usando los beepers para reemplazar el uso de celulares, porque los teléfonos móviles eran muy fáciles de interceptar y detectar, reporta "The Guardian".

Ataques del miércoles

Este miércoles se estaban realizando los primeros funerales de los fallecidos durante la jornada del martes, cuando ocurrió la nueva ronda de explosiones esta vez de los walkie talkies. Según recoge "20minutos.es", las explosiones de los walkie-talkies han sido más potentes que las de los beepers y han provocado incendios en varias viviendas y vehículos que

los bomberos han tenido que sofocar rápidamente.

Una de las explosiones, que las autoridades sospechan que tuvieron que ver también con dispositivos adulterados con material detonante, explotó en el funeral de un miembro de Hezbollah que había fallecido con la explosión de los beepers. El momento fue captado en un video de redes sociales, donde hay una multitud reunida en la calle, con gente vestida de negro, música y cánticos de los ciudadanos que participaban en el acto, hasta que se observa una explosión cerca de una ambulancia que estaba en el lugar, lo que provoca que la gente salga corriendo y gritando y se divisen algunos heridos en el suelo.